
 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月６日（金）18時より、横須賀三浦教育会館２階ホールにて、『三浦半島

地域連合第34回年次総会』を81名参加のもと開催しました。 

冒頭の及川議長挨拶で、2024年度の活動の御礼と、自身が退任することに触れ

５年間の活動を振り返るとともに新体制への支援を訴えました。挨拶後、来賓

挨拶は、連合神奈川・安部副事務局長、牧山ひろえ参議院議員、水野もと子参

議院、籠島彰宏参議院候補予定者（国民民主党）、三浦半島地域連合議員団12名、

福祉団体などに挨拶を頂き、議論に入りました。 

2024年度の活動報告・会計報告・会計監査報告が行われたのち、「2025年度活動方針（案）」「2025年度予算（案）」

「2025年度役員改選(案)」などが提案され、全議案ともに満場一致で承認されました。 

役員の変更では、４年間議長を歴任された三菱電機鎌倉支部及川政昭氏からＪＰ

労組三浦支部の磯部正見氏に変更になるなど五役体制が大きく変更になりました。 

退任された役員におかれましては、これまでのご協力に感謝申し上げますととも

に、今後の更なる活躍を祈念申し上げます。最後は磯部新議長から、新体制のもと、

春闘勝利・三浦半島地域連合活動の更なる充実・各級選挙の勝利をきして団結ガン

バローで総会をしめました。 

総会の受付けでは、フードドライブ活

動【お米一合運動】も実施され、多くの

方々より沢山のカンパ金、お米・食料品

が届けられました。改めて、感謝申し上

げます。集めた品々は、12月11日（水）

11時にフードバンクかながわを訪れ、寄

贈しました。 
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最後は全員で団結ガンバロー! 

就任の挨拶をする磯部新議長 役 職 名 選出産別名 新 氏名 出身労組名

議　　長 ＪＰ労組 〇 磯部　正見 日本郵政グループ労働組合　三浦支部

議長代行 自動車総連 今井　雅志 日産自動車労働組合追浜支部

基幹労連 仲　政幸 住友重機械労働組合連合会横須賀地方本部 

自 治 労 許斐　正典 横須賀市職員労働組合 

全駐労 〇 熊木　亜衣 全駐留軍労働組合神奈川地区本部横須賀支部

電機連合 〇 内田　和彰 三菱電機労働組合鎌倉支部

UAゼンセン 〇 吉川　圭太 全東レ労働組合連合会　東レ労働組合鎌倉支部

電力総連 〇 中村　文隆 ＪＥＲＡ労働組合　横須賀火力支部 

事務局長 ＪＡＭ 篠原　恭久 ＪＡＭ神奈川

電機連合 〇 長下部泰広 芝浦メカトロニクス労働組合

神 教 協 中澤　謙介 三浦半島地区教職員組合     
事務局次長

副 議 長

三浦半島地域連合2025年度役員



 

 

 

 

11月６日（水）17時から『ＫＫＲ逗子松汀園』にて『三浦半島地

域連合 政策・制度首長意見交換会』を開催しました。三浦半島地域

連合では、政策・制度活動として年に一度『政策・制度の要求と提言』

の提出を行い、労働者の声を地域行政に活かす活動をする中、意見交

換会は三浦半島４市 1 町の首長と各自治体が抱える問題や三浦半島

として連携強化を目的とし実施しています。また、政策・制度には国

や神奈川県に関わる項目も多いために、三浦半島地域連合議員団か

ら無所属の近藤大輔・永井真人各神奈川県議会議員にも参加頂きました。 

冒頭、今井議長代行から、４市１町首長へ日頃の

協力への御礼と、労働者の意見を反映した政策・制

度実現に向けたお願いをしました。また、連合神奈

川萩原副事務局長からは連合神奈川の政策・制度要

求と提言の説明などを行いました。 

今回の意見交換では４市１町が横須賀市を中心に

防災をはじめとした様々なことに置いて連携強化を

していくことが確認出来ました。バス減便や国道 134 号については体制自

治体としては様々な対応はしているものの、抜本的な解決は難しいながら、

今回の意見交換を参考に 12月末に回答を頂くこととしました。 

今後も４市１町の首長との連携を大切にしながら、働く人の意見を届け、

この三浦半島地域で安心して、働き・暮らせる街づくりを進めて行きます。 

 

 

12 月 20 日（金）17 時より、ヴェルクよこすか６階ホールにて「第

29回三浦半島地域連合ＯＢ会総会」が開催されました。 

総会には、地域連合の役員も含め 34 名の方々が参加しました。ま

た、来賓として地域連合からは磯部議長、連合神奈川からは小田副会

長（地域連合ＯＢ会副会長）が招かれました。総会の冒頭に茂泉ＯＢ会

会長より、昨年の総会から就任してから 1 年がたち今日まで、無事に

活動が出来たことと現役地域連合との連携がスムーズに進められたこ

とに対して感謝の言葉が述べられました。総会では、2024年度の活動報告・会計

監査報告・2025年度の運動方針などが提案され、各議案とも満場一致で可決され

ました。役員変更については、副会長の山口裕司氏から北村清治氏に変更がされ

ました。また、会員は新たに５名の方が加入し、総数６６名となりました。総会

終了後は、場所を変え改めて「三浦半島地域連合ＯＢ会意見交換会」を実施し、

親睦を深まるとともに近況報告や当時の苦労話や昔話に花が咲き現役役員とも

交流がはかれる意見交換会となりました。 

主な議題 

① ４市１町広域連携 

② バス減便対策 

③ 国道 134号渋滞対策 など 

再会を懐かしみ、旧交を温めあう！

開会の挨拶をする 

茂泉ＯＢ会会長 


